

# 令和5年度下半期

# 公民館事業を振り返る

## ピアノリレーコンサート

今年のピアノリレーコンサートは55組の応募があり、有名なクラシック音楽から流行りの曲まで多彩な音色がスタインウェイのピアノで奏でられました。



## つばさコンサート



20周年となる合唱団つばさ。令和5年度は小1から高3の16名で活動しました。クイズと歌でエコールみよたの再発見をテーマに10問のクイズと関連する歌で会場を盛り上げました。随時団員を募集していますので、ぜひ見学にきてくださいね！

## エコールみよたマルシェ

今年度から始まったエコールみよたのエンタランスで行うマルシェ、通称「エコマル」。今年度は計3回実施しました。どの回も皆さまのご協力でさまざまな雑貨や食品が並び、いつもとはちょっと違った賑やかな雰囲気が出ました。来年度も実施予定ですのでぜひご参加ください！



## 子ども生け花教室

11月には「きなんしまつり総合文化展」で、3月にはロビー花展で一年間のお稽古の成果を展示しました。ロビー花展は「家族展」として、初めておうちの方も一緒にお花を生けました。

## なんでも体験隊



餅つき体験の様子。「早くつきたい！」と子どもたちは代わる代わる杵を持って一生懸命つきましたが、なかなかお餅になりません。なのでお父さんお母さんの力も借りてなんとか完成！できたお餅はきなこあんこでいただきました。



## 親子ふれ愛料理教室

令和5年度の教室は御代田町の食材を中心に使ったメニュー。1月には農村女性ネットワークみよたの方々と一緒に「やしょうま」を作りました。みんなで作るとおいしかったし、楽しかったです。

## こども自然探検隊



群馬県のアプトの道を歩きました。秋の終わりごろでトンネルの中はひんやり寒かったです。昔に機関車が通っていた道なのでみんな寒さなんて気にならないくらいに大興奮でした。

# 第29回 きなんしまつり

総合文化展は11月3日から5日に開催され、27団体153名、250点以上の力作を出展いただきました。個性のある作品ばかりで、つい見入ってしまった。エコールみよたは開館20周年を迎えましたが、これからもエコールみよたが

今年度の芸能発表会は10月28日に開催され、27団体延べ247名の方々が精彩溢れるパフォーマンスを披露しました。子どもから大人まで、幅広い年代が参加し、合唱、クラシックバレエ、大正琴、コカリナ、中学生の吹奏楽などさまざまなジャンルの演目が発表されました。

第1回きなんしまつりは、平成5年11月3日文化の日、御代田福祉センターにて行われました。そこでは、総合文化展、きなんしまつりコンサート、芸能発表会、子供映画会など多くの催し物がありました。平成15年からエコールみよたあつもりホールに会場を移して行われています。

平素より、町民の皆さまには公民館事業にご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございます。誠にありがとうございます。各分館を代表して厚く御礼申し上げます。

実行委員長あいさつ 塩野分館長 内堀 進

## 芸能発表会 令和5年10月28日(土)



さまざまな活動で盛り上がり、皆さまが活躍されることを願っております。最後に、準備から後片付けまで支えていただいた実行委員、ボランティア、出演者、出展者の皆さま方のご協力、本当にありがとうございました。



## 総合文化展

令和5年11月3日(金)～5日(日)

